

Primer ministro de Cuba asistió a toma de posesión del gobernador y vicegobernadora en Holguín



La Habana, 8 feb (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, participó este 8 de febrero en la toma de posesión de Julio César Estupiñán y Yunia Pérez, electos gobernador y vicegobernadora de la oriental provincia de Holguín, con más de un millón de habitantes.

Al jefe de Gobierno lo acompañó el secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Homero Acosta, quien en la plaza de la Revolución 'Mayor General Calixto García' declaró constituido el Consejo Provincial de Gobierno en Holguín.

Acosta destacó que con ese acto se materializa la transformación de la estructura del Estado cubano dispuesta por la Constitución de la República y se fortalece el poder popular.

"Esta es una muestra trascendental de la democracia cubana", afirmó Marrero.

Agregó que este cambio en la forma de Gobierno es parte de un proceso profundo que "nos permitirá fortalecer la economía, elevar el bienestar del pueblo así como la prosperidad de nuestras conquistas sociales".

A partir de este momento cesan las funciones de las Asambleas Provinciales del Poder Popular en el país.

Hoy asumen, también, sus respectivos cargos los presidentes y vicepresidentes de las Asambleas Municipales y los intendentes de cada territorio. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213997-primer-ministro-de-cuba-asistio-a-toma-de-posesion-del-gobernador-y-vicegobernadora-en-holguin>



Radio Habana Cuba